

Refuerzan controles para resguardar la seguridad vial en vacaciones de invierno

Carabineros y funcionarios del Ministerio de Transportes realizaron una fiscalización conjunta en distintos puntos de la Cartagena para prevenir accidentes y promover la conducción responsable durante el receso escolar.

Juan Olivares Meza
 cronica@lidernanantonio.cl

Con la llegada de las vacaciones de invierno y el consiguiente aumento del flujo vehicular, carabineros de la Segunda Comisaría de Cartagena, en coordinación con personal del Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones, desplegó un operativo de fiscalización preventiva en distintos sectores de la comuna.

El objetivo de la jornada fue fortalecer la seguridad vial y evitar accidentes durante uno de los periodos del año con mayor desplazamiento de familias por las rutas de la provincia.

La actividad, desarrollada en puntos estratégicos de la comuna, contempló el control de vehículos particulares, transporte público y buses interurbanos. Entre los aspectos fiscalizados, se incluyó la revisión del estado mecánico de los móviles, la documentación exigida por ley, el uso obligatorio del cinturón de seguridad, la implementación de sistemas de retención infantil en caso de transportar menores, y el cumplimiento general de la normativa vigente en materia de tránsito.

Desde Carabineros explicaron que el operativo tuvo un enfoque marcada-



LAS FISCALIZACIONES AL TRANSPORTE PÚBLICO Y PARTICULAR SEGUIRÁN EN LOS PRÓXIMOS DÍAS.

2 puntos estratégicos tuvieron los controles en la comuna de Cartagena. Operativos se repetirán en la semana.

mente preventivo y educativo. Más allá de cursar infracciones, el despliegue buscó generar conciencia en la ciudadanía sobre la importancia de una conducción segura, especialmente en contextos de alta circulación vehicular como las vacaciones de invierno.



CARABINEROS Y EL MINISTERIO DE TRANSPORTES EN UN CONTROL.

“Nuestro principal objetivo es que las familias disfruten de unas vacaciones tranquilas y seguras. Este tipo de controles buscan prevenir situaciones

de riesgo y promover una conducción responsable”, dijo el mayor Emilio Matheu, comisario de la Segunda Comisaría de Cartagena, quien destacó ade-

más la buena recepción por parte de los conductores fiscalizados.

Durante la jornada, los equipos también entregaron material informativo y formularon recomendaciones clave para quienes se trasladan por la provincia, como planificar los viajes con antelación, revisar las condiciones del vehículo antes de salir, respetar los límites de velocidad, evitar conducir bajo los efectos del alcohol o medicamentos que alteren la percepción, y mantener una actitud responsable frente al volante.

CONTROLES SEGUIRÁN

Los funcionarios del Ministerio de Transportes, por su parte, anunciaron que estos operativos se extenderán durante todo el periodo de receso escolar, con especial atención en los puntos de mayor afluencia vehicular y en los sectores turísticos más visitados de la zona costera.

“La seguridad vial es una responsabilidad compartida. Nuestro compromiso es acompañar este proceso con fiscalizaciones constantes que permitan detectar y corregir a tiempo posibles infracciones o situaciones de riesgo”, agregó el jefe policial de Cartagena.

La fiscalización en Cartagena se inserta dentro

“**Nuestro principal objetivo es que las familias disfruten unas vacaciones tranquilas y seguras. Estos controles buscan evitar situaciones de riesgo**”,

mayor Emilio Matheu
 comisario de Cartagena

de un plan regional coordinado entre Carabineros y el Ministerio de Transportes, que contempla intervenciones similares en diversas comunas del Litoral Central. Esta estrategia busca no solo reforzar los controles, sino también instalar una cultura de prevención, donde el autocuidado y el cumplimiento de las normas sean parte del comportamiento cotidiano de conductores y peatones.

En lo que va del invierno, el incremento en el tráfico vehicular ha sido notorio en rutas de acceso a balnearios y zonas urbanas con alta concentración de servicios turísticos, lo que refuerza la importancia de mantener una presencia activa de fiscalización en terreno.